

Es war gut, dass wir selbstständig an unseren Lernplänen arbeiten konnten.

Das digitale Lernen mit den iPads hat sehr gut funktioniert.

Die Videokonferenzen waren eine super Idee!

Das Zusammenspiel zwischen Lehrern und Schülern war wirklich gelungen.

Was sagen die Schüler/innen und die SV?

Die GEMM hatte ein super Programm zum Distanzlernen entwickelt

Ich fand besonders gelungen, dass Alles über ISERV gelaufen ist.

Schülerin L. (10.Klass) an ihre Lehrerin:

„Ihr Feedback ist sehr hilfreich. Ich habe den Text jetzt nochmal umgeschrieben. Es hat echt geholfen, dass sie etwas zu jeder Teilaufgabe geschrieben haben.“

Schülerin A. (7.Klasse) an ihre Lehrerin:

„Ich wollte mich nochmal für die tolle Rückmeldung zu der Korrektur bedanken, ich habe mich richtig gefreut.“